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FIEG/CNI
Goiás presente no lançamento da Agenda Legislativa

O empresário Wilson de Olivei-
ra, representante da Fede-

ração das Indústrias do Estado de 
Goiás (Fieg) junto ao Conselho de 
Assuntos Legislativos da Confede-
ração Nacional da Indústria (CAL/
CNI) participou, em Brasília, na últi-
ma terça-feira,28/03, do lançamento 
da Agenda Legislativa de 2017. O 
evento reuniu dezenas de autorida-
des políticas e classistas. A comitiva 
da Fieg teve a participação do dire-
tor André Rocha; do presidente exe-
cutivo do Sindicato das Indústrias 
Farmacêuticas no Estado de Goiás 
(Sindifargo), Marçal Soares e do ar-
ticulador do Sistema Fieg, Darlan Si-
queira. Também prestigou o evento 
o deputado federal Alexandre Baldy. 
A CNI recebeu, na ocasião, os presi-
dentes das duas Casas Legislativas: 
Rodrigo Maia, da Câmara, e Eunício 
Oliveira, do Senado.

Durante o encontro, na sede da 
CNI, o presidente da entidade, Rob-
son Braga de Andrade e o presiden-
te do CAL, Paulo Afonso Ferreira, 

falaram sobre as proposituras que 
serão acompanhadas pelo Conse-
lho. São, no total, 131, das quais 15 
estão destacadas como prioritárias. 

Criada em 1996, a Agenda Legis-
lativa alcança a 22ª edição em 2017. 
Ela retrata de forma transparente a 
opinião unificada da indústria brasi-
leira sobre as propostas de interesse 
do setor que tramitam na Câmara 
dos Deputados e no Senado Fede-
ral. A Agenda oferece um resumo de 
cada projeto de lei e traz a posição 
da indústria, se convergente ou di-
vergente, quanto a seu teor. 

Para o presidente da Confede-
ração Nacional da Indústria (CNI), 
Robson Braga, um novo e duradou-
ro ciclo de crescimento sustentado 
depende de mudanças legislativas 
capazes de restabelecer os funda-
mentos de uma economia saudável 
e competitiva.  Segundo pontuou em 
seu discurso, há sinais de que o pior 
da recessão tenha ficado para trás, 
mas uma retomada sólida depende 
de mudanças assertivas no ambien-

te de negócios.
O conselheiro do CAL, Wilson de 

Oliveira, que é também presidente 
da Fieg Regional Anápolis, ressaltou 
que a Comissão de Assuntos Legis-
lativos da CNI tem prestado um gran-
de serviço para o setor produtivo e 
para o Brasil. Conforme observou, a 
Fieg tem participado de forma ativa 
dos trabalhos do colegiado. “Temos 
incentivado as nossas lideranças a 
conhecerem de perto os trabalhos 
desenvolvidos no âmbito do CAL, 
para a defesa dos interesses do se-
tor empresarial brasileiro”, frisou. 

A Agenda Legislativa foi construída 
com a participação de 27 federações 
estaduais da indústria e mais de 60 
associações setoriais. O trabalho re-
flete o compromisso da indústria bra-
sileira com o futuro do Brasil e serve 
de instrumento para qualificar o diá-
logo com o Poder Legislativo em prol 
de mudanças nos marcos legais que 
possam impulsionar um novo ciclo 
de crescimento econômico e social. 
(Com informações da Agência CNI)



FIEG/CNI
Prioridades da Agenda Legislativa 2017
REGULAMENTAÇÃO DA
ECONOMIA
- Nova Lei de Licitações
- Tratamento de dados pessoais
- Desconsideração da
personalidade jurídica

MEIO AMBIENTE
- Licenciamento Ambiental
(PL 3729)

LEGISLAÇÃO TRABALHISTA
- Terceirização
- Adoção da Convenção 158
da OIT
- Valorização das Negociações 
Coletivas
- Aperfeiçoamento da NR-12
- PL 6897/2013

INFRAESTRUTURA
- Marco legal das agências 
Reguladoras
(PL 6621/2016)

SISTEMA TRIBUTÁRIO
- Convalidação dos incentivos fiscais 
de ICMS
- Nova proposta de reforma 
tributária
- Regularização tributária

INFRAESTRUTURA SOCIAL
- Reforma da Previdência
- Reforma Política
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Representando a Associação 
Brasileira da Indústria de Café 

(ABIC), o empresário Wilson de Oli-
veira, vice-presidente da Federação 
das Indústrias do Estado de Goiás 
(Fieg) participou, no último dia 27 
em Brasília, de reunião do Conselho 
Temático de Agroindústria (Coagro) 
da Confederação Nacional da Indús-
tria (CNI), com a presença do minis-
tro da Agricultura e Pecuária, Blairo 
Maggi.

Um dos assuntos em pauta foi a 
crise da carne, desencadeada após 
a operação Carne Fraca, da Polícia 
Federal. O ministro afirmou, para 
uma grande plateia de representa-
ções classistas e empresários de 
várias partes do País, que o MAPA 
tem trabalhado incansavelmente 
para contornar os danos causados 
à exportação da carne brasileira. 
“Conseguimos reverter algumas de-
cisões, como a suspensão de com-
pra da China. Agora, vamos traba-
lhar para convencer Hong Kong a 
reabrir o mercado”, disse o ministro, 
acrescentando que a qualidade da 
carne nunca foi questionada. “Temos 
que correr atrás de valorizar o nosso 
produto”, enfatizou Blairo Maggi.

Outros assuntos importantes fo-
ram debatidos na reunião, presidida 
pelo vice-presidente do Coagro, Pe-
dro Robério como, por exemplo, as 
negociações para incluir o açúcar 
na pauta de negociação do Merco-

sul com a União Europeia. Maggi 
explicou que o Brasil discute com a 
Argentina como incluir o açúcar na 
pauta do Mercosul para fortalecer a 
negociação com a União Europeia 
sem afetar o mercado argentino. 

Para Wilson de Oliveira, foi um 

encontro produtivo, considerando 
que o ministro demonstrou que o 
País vem dando respostas positivas 
quanto à crise da carne, evitando o 
caos num setor da economia que é 
de grande relevância. (Com informa-
ções da Agência CNI)

CNI/COAGRO
Ministro defende agroindústria em encontro com empresários
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SINDIFARGO

Presidente conduz reunião do CDTI no Instituto Gyntec

O presidente do Sindicato das 
Indústrias Farmacêuticas no 

Estado de Goiás (Sindifargo), He-
ribaldo Egídio, presidiu a primeira 
reunião ordinária de 2017 do Con-
selho Temático de Desenvolvimen-
to Tecnológico e Inovação (CDTI) 
da Fieg. O encontro aconteceu no 
espaço Ace do Instituto Gyntec, em 
Goiânia, no último dia 22/03.

Na ocasião, o chefe de Opera-
ções do Hub Ace Goiânia, Vandré 
Sales, fez uma apresentação do 
projeto, que foi iniciado em 2016 
com o objetivo de fortalecer o am-
biente de inovação em Goiás. O 
Hub Ace Gyntec é um espaço mis-
to de coworking, eventos, cursos, 
pesquisas, networking e mentorias, 
sendo propício para o encontro de 
pessoas que integrem e, conse-
quentemente, criam, empreendem 
e trabalham juntas.

Planejamento
Durante a reunião, os membros 

do CDTI traçaram o planejamento 
das atividades a serem desenvol-
vidas ao longo deste ano. Para o 
presidente Heribaldo Egídio, foi 
uma reunião extremanente positiva. 
Ele parabenizou os idealizadores e 
diretores do  Hub Ace Goiânia, na 
sua opinião, um empreendimento 
de vanguarda e que é um ponto de 
referência para disseminar conheci-
mento e a cultura da inovação.
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SINDIFARGO
Evento na Casa da Indústria apresenta Sistema SAMMED

O Sindicato das Indústrias Far-
macêuticas no Estado de 

Goiás (Sindifargo) realizou, no últi-
mo dia 24/03, em Goiânia, na Casa 
da Indústria, uma palestra com o 
secretário executivo da Câmara de 
Regulação do Mercado de Medica-
mentos (CMED) da Anvisa, Leandro 
Safatle. Na oportunidade, ele fez 
uma apresentação dobre o Sistema 
de Acompanhamento de Mercado 
de Medicamentos (SAMMED), tra-
zendo para o evento dados detalha-
dos referentes às transações.

O SAMMED tem por objetivo via-
bilizar a adoção, implementação e 
coordenação de atividades relativas 
à regulação econômica do mercado 
de medicamentos, voltados a pro-
mover a assistência farmacêutica à 
população, por meio de mecanismos 
que estimulem a oferta de medica-

mentos e a competitividade do setor, 
nos termos do art. 5º. da Lei Federal 
no.10.742/2003. (Resolução CMED 
nº 02, de 23 de fevereiro de 2015.)

O presidente executivo do Sin-
difargo, Marçal Henrique Soares, 
participou do evento. Na oportuni-

dade, ele destacou a importância 
da aproximação entre a indústria 
farmacêutica e órgãos reguladores, 
especialmente, a difusão do traba-
lho que é realizado pela Câmara de 
Regulação do Mercado de Medica-
mento.
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FIEG ANÁPOLIS
Presidente participa de lançamento do Pró-Ética 2017

EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

participou, no dia 24/03 último, na Casa 
da Indústria, em Goiânia, do evento de 
divulgação do Pró-Ética 2017, com a 
presença do ministro da Transparên-
cia, Fiscalização e Controladoria Geral 
da União (CGU), Torquato Jardim.

O ministro e demais autoridades, 
lideranças classistas e convidados 
foram recepcionados pelo presidente 
da Fieg, Pedro Alves, que fez a aber-
tura do encontro. Logo em seguida, 
o ministro  Torquato Jardim fez uma 
palestra dobre o Pró-Ética, segundo 
ele,  uma iniciativa do Governo Fede-
ral que busca promover a integridade 
e a transparência no ambiente empre-
sarial do País. O objetivo é reconhecer 
publicamente os esforços das empre-
sas que, independente do porte e do 
ramo de atuação, investem em boas 
medidas de prevenção e combate à 

corrupção. O ministro destacou os be-
nefícios da integridade empresarial e 
explanou como as empresas podem 
participar do projeto.

“Foi um encontro positivo”, classi-
ficou o presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, para 
quem a ética é um pilar básico de todo 
tipo de relação, sendo de vital impor-

tância  no âmbito corporativo. “Comun-
gamos com as ideias apresentadas 
pelo ministro e vamos disseminar o 
projeto Pró-Ética, que acontece num 
momento importante para o Brasil”, 
pontuou.

Mais informações, entre em contato 
pelo e-mail cgugo@cgu.gov.br ou 
pelo telefone (62) 3621-3184.
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